

Wie schafft das jemand, der nicht mehr lieben kann?

Die Unfähigkeit zu Lieben, ist uns allen ins Herz geschrieben.

Von ceven

Epilog: Epilog

Ist man von der Einsamkeit auserkoren,
so ist die Hoffnung auf Liebe unrettbar verloren,
denn die Einsamkeit verankert sich im Herz,
lässt nicht mehr los, bringt nur Schmerz.

Die Unfähigkeit zu Lieben
ist uns allen ins Herz geschrieben,
...

—
ich hoffe, euch hat es gefallen, und ihr schreibt mir ein paar kommentare dazu, vielen dank schon mal im voraus. ceven